

Aufstieg in die 1. Kreisklasse!

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 01. April 2012 um 14:23 Uhr -



Was vor der Saison noch keiner geglaubt hätte, hat sich am Freitag für die 3. Herren (Foto) bewahrheitet. Nachdem sie in der vergangenen Saison streckenweise hart gegen den Abstieg zu kämpfen hatte, gelang 2011/12 der große Wurf. Mit der Herbstmeisterschaft vor Weihnachten im Rücken konnte man sich zu Beginn der Rückrunde drei schwächere Vorstellungen zu Beginn leisten. Am Ende fand das Team dann wieder zu seiner Beständigkeit zurück und machte am Freitagabend in Pfalzfeld gegen die SG Pfalzfeld/Kisselbach/Wiebelsheim mit einem knappen 9:6-Auswärtssieg den fünften Erfolg in Serie, die Vizemeisterschaft und damit auch den Aufstieg perfekt.

In Bestbesetzung angetreten ließen es die Dichtelbacher gleich zu Beginn gut angehen und gewannen in den Kombinationen Joel Mähringer/Lars Krämer und Sascha Krämer/David Heß immerhin zwei der drei Doppel. Vorne punkteten Joel und Lars im gesamten Spielverlauf jeweils einmal gegen die Nummer 2 der SG. Im mittleren Paarkreuz überzeugte ein stark kämpfender Friedel Eich nach seiner Verletzung in der Vorwoche und gewann zweimal. Den Unterschied machte allerdings dann wieder einmal das hintere Paarkreuz, das mit David Heß einmal und mit Routinier Karl-Heinz Grundke zweimal punktete. Letzterer sorgte mit seinem zweiten Erfolg in fünf knappen Sätzen für den erfreulichen Schlusspunkt und brachte die Mitspieler zum Jubeln. Der Aufstieg ist geschafft!